

## **Antrag auf Änderung der Spielordnung**

### → **Antrag des Jugendausschusses**

Die im vergangenen Jahr beschlossene Regelung, dass Jugendliche ab dem ersten Spiel in Erwachsenenteams höherspielen dürfen, ist nicht eindeutig in der VSpO erfasst worden ist.

Da der entsprechende Hinweis erst nach Ablauf der Antragsfrist erfolgt ist, wird seitens des Jugendausschuss ein Dringlichkeitsantrag an den VT zur Klarstellung der Formulierung beantragt

...

### **§ 13**

...

(5) Ein Jugendlicher (U20 und jünger) darf in seinem Verein bis einschließlich Oberliga beliebig oft höherklassig spielen, ohne sich festzuspielen. [Entgegen §8 \(4\) dürfen Jugendliche bereits ab dem ersten ausgetragenen Spiel eingesetzt werden.](#)

Dabei sind nachfolgende Regelungen zu beachten:

...